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Riassunto dei lavori assembleari  

 

 

L’ 11 maggio si è tenuta l’assemblea generale dell’associazione CoSì (Counsellor Svizzera Italiana), che, come 
ricorderete, si era costituita il 19 ottobre 2022 con lo scopo di raggruppare e mettere in connessione i 
counsellor attivi sul territorio della Svizzera Italiana. L’associazione si prefigge di promuovere dei momenti di 
scambio tra professionisti, momenti formativi e informativi rivolti a tutti. 
Durante l’incontro sono state illustrate le proposte per l’anno 2023 ed è stato presentato il nuovo sito internet 
sul quale è possibile informarsi sia che si cerchi un professionista sia che si desideri conoscere meglio le 
opportunità offerte da un percorso di Counselling. 
  
“Immaginiamo la nostra giovane associazione come una casa da costruire tutti insieme…” è questa la 
metafora dentro la quale ci invita la presidente, Marika Bachmann Stoks, una casa della quale nell’ottobre 
2022 sono state gettate le basi e di cui oggi possiamo affermare di aver posto anche i pilastri. 
Sono i pilastri di un’identità condivisa che ci permette di promuovere la professione del Counselling con 
maggiore impatto e una virtuosa opportunità di crescita personale e professionale per tutti i soci. 
 
L’associazione ad oggi vanta ben 73 membri e ha raggiunto tre importanti obiettivi: l’apertura di un dialogo 
con l’associazione SGfB (Associazione Svizzera di Consulenza), la creazione di un sito 
(https://www.counsellor-svizzera-italiana.ch/i-nostri-counsellor), la pianificazione delle attività per il 2023-
2024.    
 
L’associazione SGfB fornisce ai Counsellor una struttura identitaria con ottimi standard. Essa conta circa 500 
membri attivi in tutta la Svizzera, di cui 50 svizzero-italiani.  
Per intensificare i rapporti con la Svizzera italiana, CoSì desidera poter essere un punto di riferimento per 
SGfB, così da radicare meglio il counselling anche alle nostre latitudini, partecipando attivamente alle 
iniziative a livello svizzero. Da incontri avuti direttamente con alcuni membri di comitato della SGfB sono 
state avanzate alcune proposte. Vale a dire: 

• CoSì viene riconosciuta a tutti gli effetti quale partner da parte di SGfB;  

• SGfB si impegna a fornire a CoSì un adeguato supporto; 

• SGfB rivede i criteri per rinnovare l’adesione; 

• SGfB riconosce i momenti formativi e le supervisioni che saranno offerti da CoSì come formazione 
continua. 

 
Inoltre, continuano le trattative da parte di SGfB per il riconoscimento da parte delle casse malati: per il 
momento solamente EGK riconosce delle sedute di Counselling, quando il professionista ha conseguito 
l’esame professionale superiore. 
 
Tornando alla metafora della casa, ci viene mostrato il luogo virtuale in cui tutti i soci possono trovare 
informazioni utili, oltre che essere visibili e trovabili da potenziali clienti. Il sito di CoSì è dunque operativo: 
per la sua realizzazione è stata richiesta la collaborazione dei soci.   
Sono serviti alcuni mesi di incessante lavoro da parte del gruppo che si è adoperato per la sua messa in rete. 
A pochi mesi dall’assemblea costitutiva, CoSì ha dimostrato concretezza con l’attivazione di questo 
importante canale.  
Viene ora chiesto a tutti i soci di controllare se la propria scheda personale sia corretta e ad alcuni di 
collaborare alla stesura dei testi dove verranno descritti i diversi approcci di counselling. 

https://www.counsellor-svizzera-italiana.ch/i-nostri-counsellor
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La sfida di CoSì è diventare il luogo in cui tutti i counsellor, a prescindere dal tipo di formazione, possano 
trovare un luogo in cui confrontarsi, dialogare, crescere, arricchendosi a vicenda.  
Ci sarà una prima occasione formativa in autunno: sabato 11 novembre avrà luogo una giornata per 
conoscere gli specifici approcci dei soci. La proposta suscita molto interesse e tutti sono invitati ad auto-
candidarsi per progettarla insieme e per presentare il proprio modello di Counselling. 
 
Per l’autunno 2024 si pensa ad un Convegno con un tema che coinvolga tutta la società, con relatori che 
attirino l’interesse di tutti, sia noi professionisti sia il pubblico. Questo avvenimento servirà dunque anche a 
promuovere il Counselling. Subito dopo l’estate dovranno partire dei gruppi di lavoro: si aspettano volontari!  
 
Altre proposte nel cassetto sono serate di discussione, formazioni dal vivo ed online, così come la promozione 
dell’associazione attraverso i media e i media sociali.  
 
Si è deciso di formare un gruppo WhatsApp dei soci per condividere proposte interessanti per Counsellor in 
modo snello e veloce. Verrà costruito al più presto. Chi non desidera farne parte, potrà semplicemente 
abbandonare il gruppo. 
 
Per terminare, l’assemblea ha ratificato anche la nomina dei membri di comitato, che avranno il compito di 
traghettare per i prossimi anni l’associazione verso approdi sicuri. Di seguito i nominativi delle persone elette: 
 

➢ Marika Bachmann Stoks: presidente 
➢ Fabia Ferrari: vicepresidente 
➢ Andreana Bernasconi Lolli: segretariato 
➢ Chiara Bigolin Iannarelli: contabilità e sito 
➢ Francesca Gisimondo: relazioni con SGfB 
➢ Fiorenza Toschini Segàt: sito 
➢ Dolores Belloli: sito 
➢ Gabrielle Thorer: sito   
➢ Jessica Bollati: nuovo membro 

 
Monica Curcio si occuperà della revisione dei conti. La situazione finanziaria dell’associazione è buona e tutti 
i soci hanno versato la quota di adesione. Le uniche spese sino ad ora affrontate riguardano la realizzazione 
del sito.   
 
I lavori assembleari sono stati coordinati da Antonio Gondelle. In sala erano presenti 36 soci; 4 membri hanno 
seguito a distanza l’assemblea.  
 
È stato molto apprezzato il momento conviviale che ha preceduto l’assemblea e dove i soci hanno avuto la 
possibilità di ritrovarsi, conoscersi e scambiare “quattro chiacchiere” allegramente.  
 
Una casa non è un semplice rifugio temporaneo: la sua essenza risiede nelle personalità delle persone che la 

abitano. 
(H.L. Mencken) 

 
 
Ringraziamo Jessica Bollati per la redazione di questo riassunto. 
 
Il comitato 

 
22 maggio 2023 
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L’assemblea in immagini  

Il comitato  

 

 

 

 

Marika Bachmann Stoks 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

Fabia Ferrari e 

 Chiara Bigolin Iannarelli  

  

Jessica Bollati e  

Chiara Bigolin Iannarelli  
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Luana Asiak Branchini (revisore 

2022) e Francesca Gisimondo 

 

 

 

 

Al centro, Gabrielle Thorer e due 

socie 

Dolores Belloli e Katia Cattaneo, 

socia  
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Dolores Belloli. Gabrielle Thorer e 

Fiorenza Toschini Segàt   

Marika Bachmann Stoks, Fabia 

Ferrari e Andreana Bernasconi Lolli  
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I lavori assembleari  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Antonio Gondelle, socio e presidente 

del giorno  

 

Antonio Gondelle e Marika Bachmann 

Stoks 

 

Socie e soci presenti in sala  
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Socie e soci presenti in sala  

Socie e soci presenti in sala  
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Momento conviviale  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


